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ACTA CONSEJO ESCOLAR ESCUELA INFANTIL PIPPI LANGSTRUMP 
 

FECHA: 10 de octubre de 2023  

HORA DE INICIO: 15H 

HORA FINALIZACIÓN: 16H 

ASISTENTES  

Presidenta  Miriam Barroso 

Representante del equipo docente Trinidad Tejada 

Sara Muñoz 

Yolanda Requerey 

Representante del PAS Gustavo Sáez  

Representante del Ayuntamiento  Pablo Fernández 

Representantes de las familias Lucía Merino 

Ángeles Castellano 

Representante del AMPA Lucia Merino 

Secretaria del Consejo Yolanda Requerey 
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ORDEN DEL DÍA  

 1- Constitución del Consejo Escolar: Modificación de los miembros integrantes en 
representación de las familias. 
2- Proyecto Educativo. ¿Quiénes somos? 
3- Presupuesto anual. 
4- Estado actual de la escuela: Información de las obras realizadas en verano y 
dotación de material. 
5- Aprobación PGA 
6- PAMCE 
7- Situaciones en la escuela: Horarios ampliados y flexibilidad horaria en la salida. 
8- Ruegos y preguntas 

  

__________________________________________________________________________ 

 

1- Constitución del Consejo Escolar: Modificación de los miembros integrantes en 
representación de las familias. 
 
Informamos de las bajas en los representantes de las familias debido a su marcha 
al cole.  

• Ángeles Castellanos 

• Anna Chiarlone 
 

Lucía Merino continua durante este curso escolar. 
 
Para la elección de estos dos miembros, se realizará el proceso de elecciones 
durante los meses de octubre-diciembre en las fechas estipuladas por la CAM. 
 
 

2- Proyecto Educativo. ¿Quiénes somos? 
 
Se decide añadir este punto del día en la próxima reunión para incluir a las 
personas que faltan en representación de las familias. 
 

 
3- Presupuesto anual. 

 
Sigue siendo el mismo que el año anterior.  
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4- Estado actual de la escuela: Información  

 
Se informa de las de las obras realizadas en verano y dotación de material. Las 
mencionamos a continuación: 
 

• Instalación de una estructura metálica con una pequeña cimentación de 
hormigón. Se trata de un cerramiento que permite actuar de cortavientos, 
mejorando el confort interior. 

• Control solar en las aulas del lado sur. Colocación por la parte exterior de 
las superficies acristaladas de las aulas sur de láminas de control solar para 
evitar el sol y el calor. 

• Instalación del telefonillo. Falta por poner un interruptor de salida, pero 
ya está instalado y en funcionamiento. 

• Dotación:  La dotación está pendiente de ser recibida antes de terminar 
el año. Sillas, mesas, equipos digitales, material de aula, patio, 
psicomotricidad, cuentos…  

• Pendientes: Retirada de algunos elementos de juego del patio. Se está 
esperando la dotación para sustituir las estructuras de los patios puesto 
que no reúnen todos los requisitos por parte de la inspección.  Al ser 
municipal, Pablo está intentando organizar y poner solución para venir a 
retirarlos lo antes posible. 

Pablo pregunta sobre el arbolado de la escuela.  Se comenta que están valorando 
y revisando los árboles ya que algunos están en peores condiciones y van a ser 
talados. Se solicita poder poner alguno en sustitución que ya esté crecido y pueda 
dar sombra. Se está trabajando en este tema. 

 
5- Aprobación PGA. 

 
Se procede a la lectura de la PGA. Finalmente queda aprobada. Se colgará en la 
página web y en el corcho de la escuela para que toda la Comunidad Educativa 
pueda tener acceso a ella. 

 
6- PAMCE 

 
El Ayuntamiento lanza todos los años unas actividades para realizar las escuelas 
infantiles. Debido a la experiencia positiva del año anterior, este curso hemos 
habado en el equipo de participar con 2-3 años en las siguientes:  

• Campaña escolar de teatro 

• Biblioteca. 
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Desde las escuelas proponemos que el día que vayamos al teatro sea único para 
nosotros y nosotras ya que al coincidir con colegios el tiempo de espera sentados 
a que llegara todo el mundo era bastante incómodo y estaban bastante inquietos 
en consecuencia con la edad. Además, nos gustaría que estuviese más adaptado 
a estas edades. Pablo comenta que se podría buscar que vinieran a las escuelas a 
realizar las obras de teatro en vez salir, pero desde la escuela preferimos que 
realizar la salida para vivir la experiencia, ya que teatros en sí ya realizamos por 
parte de la Comisión de teatros, Afa… 
 

7.    Extraescolares 
 
Se ha lanzado la siguiente extraescolar: 
 

• Cuentacuentos TUTU MARAMBA: Se realizará por las tardes junto con la 

familia. Una vez al mes. Tienen hasta el día 20 de octubre para apuntarse. 

Tiene que haber un mínimo de 15. De momento hay 4 apuntadas. Se 

notificará por correo si finalmente sale adelante la actividad o no. 

Se lanzará por parte de la escuela una propuesta musical en horario laboral. Las 
educadoras explicarán al detalle en las reuniones de aula en qué consiste. 

 
8. Situaciones en la escuela: Horarios ampliados y flexibilidad horaria en la salida. 

 

• Horarios ampliados: Hemos añadido al documento organizativo y de 
funcionamiento de la escuela el siguiente párrafo: 

Si el número de solicitudes de ampliación de horario o de extensión de servicios 
fuese superior al número de plazas autorizadas, la Dirección del centro asignará 
al inicio de curso las plazas disponibles atendiendo a los siguientes criterios: 

 
a. Alumnos/as usuarios del horario ampliado durante el curso 

anterior. 
b. Mayor puntuación obtenida en el baremo de admisión. 

Si a lo largo del curso existe la necesidad de hacer uso del horario ampliado y no 

hubiesen plazas, automáticamente pasarían a formar parte de una lista de 

espera por orden de llegada. En el momento en el que se produzca alguna baja 

en dicho servicio, se informará a la primera familia de la lista de espera. 

 

• Flexibilidad horaria en la entrada y salida: Tras hablar con el inspector sobre 

la necesidad de determinadas familias de recoger a sus hijos/as antes de la 

hora de salida de la escuela, nos comenta que es una decisión a tomar desde 



 

 
 

5 de 5 

el Consejo Escolar de la escuela. Miriam pide a esas familias que adjunten un 

expone-solicita donde expliquen el motivo de la recogida a horario distinto 

del habitual para llevarlo al Consejo y decidir si se acepta o no. Existen dos 

casos por conciliación familiar. Además, se habla también de permitirlo en las 

aulas de bebés por lactancia, al no haber casas de niños de dicho 

nivel…También se expone que, si finalmente se aceptara en Consejo, la hora 

de salida tendría que ser SIEMPRE la misma durante todo el curso. 

Se abre debate para decidir si se acepta o no. Debido a que no existe un 

consenso claro, se procede a hacer votación, siendo el resultado el siguiente: 

 

• VOTOS EN CONTRA: 4  

• VOTOS A FAVOR: 4 

 

Por el momento, se deja el caso pendiente para poder hablar con las otras 

escuelas municipales, el Ayuntamiento y el inspector y llegar todas a un 

acuerdo común. 

Provisionalmente, y hasta que se tome una decisión, estas familias podrán 

salir a la 13h. 

 
 

9. Ruegos y preguntas 
 
No hay ruegos ni preguntas. 

 


